
8540/AB XXIV. GP

Eingelangt am 19.07.2011

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Justiz

Anfragebeantwortung

Der Abgeordnete zum Nationalrat Harald Vilimsky und weitere Abgeordnete haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „Ausländer in Haftanstalten“ gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage wie folgt:

Zu 1 bis 6:

Ich verweise auf die angeschlossene Auswertung.

Zu 7:

Von den 5.963 Personen in Strafhaft ist bei 2.680 ein fremdes Geburtsland, bei weiteren 1.221 Personen kein Geburtsland eingetragen, jedoch davon auszugehen, dass es sich größtenteils bei dieser Gruppe um im Land ihrer Staatsangehörigkeit geborene Personen handelt; von diesen Personen haben 1.099 die österreichische Staatsbürgerschaft.

Zu 8:

Dazu liegen mir keine Informationen vor.

Anmerkung der Parlamentsdirektion:

Die vom Bundesministerium übermittelten Anlagen stehen nur als Image, siehe **Anfragebeantwortung (gescanntes Original)**

zur Verfügung.